

## Mester 1.2. 8

## **Spende fürs** Inselhaus

1500 Euro hat die Ingenieurs-Firma HP der Inselhaus Kinderund Jugendhilfe gespendet.
Die beiden Geschäftsführer Michael Fels (li.) und Bernd Pillmeier sowie Marketingbeaufragte Petra Spohn (2. v. re.)
überreichten den Scheck an Elke Burghardt. Die Firma hatte
zu Weihnachten auf Kundengeschenke verzichtet. Die Idee,
mit dem Geld das Inselhaus zu
unterstützen, hatte Petra
Spohn. Sie ist in der Littig Villa,
in der die Kinder- und Jugendhilfe ihre Geschäftsstelle hat,
aufgewachsen. "Daher weiß
ich, welche großartige Arbeit
hier geleistet wird." TEXT/FOTO: SH